

Fortalecidos en la adversidad

Dr. Roberto Olivetto
Presidente de la AAOT 2022



Continuamos en una situación nacional de restricciones e incertidumbre. Sin embargo, lejos de bajar los brazos y acostumbrarnos al encierro y al distanciamiento, las comisiones anteriores y la que presidiré durante este año, hemos tratado de reconvertirnos adaptándonos a las necesidades que nos impuso la pandemia, y nos sentimos fuertes y unidos.

Iniciamos este camino de gestión con el deseo y la voluntad de brindar todo nuestro esfuerzo en pos de cubrir las mayores expectativas de todos los integrantes de nuestra comunidad científica, con especial énfasis en las nuevas generaciones, presente y futuro de nuestra querida profesión, continuando y reforzando los ejes trazados por quienes nos precedieron y abarcando los diversos aspectos, académicos y gremiales, del ejercicio profesional.

Sabemos que la tarea es ardua y habrá que enfrentar dificultades y contratiempos, pero redoblabremos el esfuerzo para alcanzar los objetivos propuestos con la firme vocación de servir a nuestros asociados con identidad federal y democrática.

Dentro de las posibilidades que nos permita la situación epidemiológica y con la premisa de proteger a todo nuestro personal y asociados, trataremos de reanudar las actividades presenciales en todos los aspectos previos al confinamiento.

Aprovecharemos el receso estival para restaurar los deterioros sufridos por nuestra sede en estos casi 2 años de cierre, e intentar devolverla a su máximo esplendor.

Pondremos el acento en la tarea académico-educativa sobre todo estimulando la participación de los jóvenes en formación.

Entre nuestros proyectos se encuentran las pasantías que ofreceremos a médicos jóvenes para que puedan visitar servicios de reconocido prestigio en todo el territorio nacional.

Estamos organizando, además, cursos cadavéricos de instrucción con el mismo objetivo, lograr el conocimiento técnico y teórico a través de prácticas quirúrgicas conducidas por cirujanos expertos.

Fomentaremos un variado programa de cursos de perfeccionamiento en el Centro de Destrezas Quirúrgicas.

Hemos convocado a todas las Asociaciones integrantes para desarrollar actividades educativas conjuntas transmitidas en vivo, a las que denominamos *Master Class*.

Impulsaremos la difusión de nuestro curso Trienal con el firme propósito de convertirnos en referentes educativos en todos los países de nuestro continente.

Asimismo, daremos apoyo a la recientemente creada Agremiación bregando por la defensa de los derechos y condiciones laborales, contractuales y arancelarias.

Tenemos la firme intención de implementar el NUN en todo el territorio nacional. Resulta imperativo tener inclusión en las discusiones arancelarias tanto en la salud pública como privada, dejando de ser meros espectadores de negociaciones que se realizan entre otros actores sin nuestra menor participación como principales interesados.

Dr. ROBERTO OLIVETTO • olivettore@gmail.com  <https://orcid.org/0000-0001-8912-2845>

Cómo citar este artículo: Olivetto R. Fortalecidos en la adversidad. *Rev Asoc Argent Ortop Traumatol* 2022;87(1):1-2. <https://doi.org/10.15417/issn.1852-7434.2022.87.1.1492>

Creemos que el comportamiento ético es fundamental para el buen desempeño y la jerarquización institucional y somos conscientes de la responsabilidad que nos incumbe como conducción en el manejo juicioso y austero de su acervo.

Continuaremos apoyando la valiosa actividad de todos los comités y subcomités con la firme convicción de que son motores fundamentales para el funcionamiento de la AAOT y modelos para la formación de nuestros futuros dirigentes.

Reafirmamos la importancia de la Subcomisión de Mujeres y del Comité de Medios recientemente creados y en crecimiento permanente, y que evidencian el *aggiornamento* y la evolución sostenida de la AAOT.

Seguiremos consolidando nuestro prestigio institucional tanto nacional como internacional, afianzando y generando nuevos lazos con otras entidades afines dispuestas a ese intercambio.

La revista de la AAOT debe ser una relevante embajadora a nivel global para mostrar todo lo bueno que se hace en nuestro país. Detrás de cada número publicado hay un grupo de trabajo esforzado por brindar siempre lo mejor. Apoyemos esa labor y sigamos confiando y publicando en nuestra revista.

Esta gestión de puertas abiertas estará siempre dispuesta al diálogo reflexivo y constructivo, y a recibir a quienes deseen expresar sus inquietudes y proyectos bien intencionados.

Finalmente quiero transmitirles que, si bien un año es un tiempo acotado, puede convertirse, si así nos lo proponemos, en nuestro mejor año personal y profesional, y por consiguiente, para la AAOT.

Los saludo con afecto y les pido que nos acompañen con la misma ilusión, esfuerzo y compromiso que asumimos todos los integrantes de la Comisión Directiva 2022.